
 
 
 
 

 
 

 

 
 

ATA DE REUNIÃO 
 

PPGCC 

 

Data 
01/10/2021 

Local 
 Plataforma TEAMS 

Hora início 
14h 

Hora fim 
15h10 

Coordenadora da reunião 

Profa. Ana Paula da Rosa 

Responsável pela ata 

Rafaely da Silva Reggiori 

Participantes 

Professores: Adriana do Amaral, Alberto Efendy Maldonado, Antonio Fausto Neto, Gustavo Daudt Fischer, Jiani Adriana Bonin, 
Ronaldo César Henn, Paulo Henrique Semicek (representante discente).   

 

Não participaram: Jairo Getúlio Ferreira, José Luiz Braga, Maria Clara Bittencourt, Pedro Gilberto Gomes, Rafael Grohmann, 
Sonia Montano e Tiago Lopes. 

Assunto Comentários 

1.  Planejamento estratégico PPG Coordenação inicia a reunião agradecendo a disponibilidade e presença de todos. Relembra a 
última reunião onde se trabalhou as estratégias de redesenho do PPG que passaria a ser 
composto por três linhas de pesquisa. Entretanto, tal direcionamento está aguardando as 
diretrizes organizacionais da UAPPG. 
Neste cenário, a linha 3 (linha de pesquisa da Escola da Indústria Criativa) está em suspensão, 
até que seja retomado o diálogo com Decano, UAPPG e demais PPGs da Escola. 
Professores discutem sobre a nova composição das linhas de pesquisa e a Coordenação 
ressalta que a linha de pesquisa transversal precisa conversar com as outras linhas do PPG. 
Professores debatem sobre os encaminhamentos de submissão de projetos do Colegiado aos 
editais de fomento. Comentam que as propostas devem ser compartilhadas dentro do 
Programa. 
A Coordenação elabora um novo título para o nome da linha de pesquisa transversal e informa 
que a próxima etapa é elaborar as ementas em conjunto, apresentar ao Colegiado e realizar 
os ajustes e depois partir para a elaboração da questão regimental e ofertas. Propõe ainda, 
que as parcerias entre linhas que estão acontecendo possam aparecer na próxima oferta, 
oferecendo disciplinas em conjunto com outros PPGs. 
A Coordenação encerra a reunião agradecendo a presença de todos e lembra representação 
discente presente que a sua contribuição é bastante importante e que podem encaminhá-las 
ao corpo docente.  
 


